



Communiqué de presse – 25 avril 2025

Drame à Nantes

C'est avec une profonde tristesse que notre fédération exprime sa solidarité et son soutien à la famille, aux amis et aux proches des victimes de l'attaque au couteau survenue hier au Lycée Notre-Dame-de-Toutes-Aides à Nantes le 24 avril 2025. Nous sommes, comme tout un chacun, bouleversés par l'acte de violence qui s'est déroulé dans un établissement scolaire. Nous pensons aussi à l'ensemble des élèves qui ont vécu la situation.

Nous adressons toutes nos pensées à l'ensemble de la communauté éducative : aux enseignants, aux personnels administratifs, aux équipes d'encadrement, aux parents d'élèves.

Nous souhaitons exprimer notre soutien inconditionnel à tous ceux qui sont affectés et réaffirmons notre engagement à continuer de travailler pour assurer un environnement scolaire sûr et bienveillant pour nos enfants.

Ce drame absolu soulève de nombreuses questions autour de la détresse psychologique de notre jeunesse et de la manière dont nous, collectivement, pouvons y répondre. La situation interroge sur le besoin essentiel d'une présence rapprochée d'adultes référents pour accompagner les élèves, sur la façon dont ils sont formés pour capter les signaux faibles, et de l'accompagnement de la communauté éducative vers la sphère médicale.

Notre fédération ne pourra pas se satisfaire de réponses simplistes. Nous appelons l'ensemble de la communauté éducative à se mobiliser pour offrir à nos jeunes, quels qu'ils soient, les meilleures conditions d'apprentissage dans les établissements scolaires. Il est essentiel que nous travaillions tous ensemble – parents, enseignants, personnels administratifs et autorités – pour garantir un environnement sûr, bienveillant et propice à l'épanouissement de nos enfants.

Contact presse :

Laurence Guillermou : 06 82 81 40 82 / fcpecom@fcpe.asso.fr